Un nouveau toit pour les grands exclus

Un nouveau foyer d'accueil médicalisé a été inauguré samedi, boulevard d'Austrasie à Nancy.



Officiellement ouverte depuis le 1er septembre, la structure, qui permet d'accueillir des personnes lourdement handicapées, a été inaugurée en présence de Nadine Morano. Photo Clotilde VERDENAL

⁹association Accueil et réinsertion sociale (ARS) a inauguré, samedi à Nancy, son foyer d'accueil médicalisé. Officiellement ouverte depuis le 1er septembre 2011, cette structure permet, avec ses trente lits, d'accueillir des personnes lourdement handicapées qui ont besoin de recourir à l'aide d'une tierce personne pour des actes de la vie quotidienne.

Des soins constants et une surveillance médicale leur seront ainsi assurés grâce aux vingt-quatre équivalents temps-plein mobilisés pour leur accueil.

Cette création a été motivée par l'état sanitaire catastrophique des personnes vivant en situation de grande précarité et par la quasi-absence de possibilités de réorientation de ce public.

Ce projet, porté par la Ville, son CCAS, l'Agence régionale de santé et le conseil général de Meurthe-et-Moselle notamment, représente un coût de 3,2 millions d'euros.